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l. С согласия Консультативного комитета no административным и 
бюджетным воnросам (ККАБВ) Генеральный секретарь nреnровождает 
настоящим доклад, nредставленный Объединенной инсnекционной груn
nой (ОИГ) о ее деятельности за nериод с l июля 1974 года no 30 июня 
1975 года. 

2. В связи с замечаниями, сделанными ОИГ в пунктах 11-17 доклада 
относительно практики подготовки докладов в целом, Генеральный 
секретарь желает отметить, что Организация Объединенных Наций со 
своей стороны nрилагает все усилия, чтобы обеспечить соблюдение 
соответствующих процедур и сроков, одобренных Генеральной Ассамблеей 
и Экономическим и Социальным Советом. Однако, учитывая сроки сессий 
ККАБВ и Совета, очевидно,неизбежно будут возникать случаи, когда 
с окончательным рассмотрением некоторых докладов ОИГ будут проис
ходить задержки сверх сроков, которые члены ОИГ могут считать наи
более nодходящими. Именно исходя из этих соображений, Пятый коми
тет включил на двадцать пятой сессии в свой доклад Генеральной 
Ассамблее (А/8266) подnункт, указав в нем, что nроцедура выnуска 
докладов ОИГ должна быть изменена таким образом, чтобы в будущем 
государствам-членам доклады nредставлялись no возможности сразу же 
nосле их выпуска. 

3. В связи с конкретным nримером, nриведенным в nункте 15 доклада 
ОИГ, внимание членов обращается на пункт 31 доклада, в котором дается 
дальнейшая информация о nроцедуре nодготовки и выnуска "Доклада о 
децентрализации деятельности Организации Объединенных Наций в эконо
мической, социальной и в смежных областях и укреnлении региональных 
экономических комиссийrtо 
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А. ВВЕдЕНИЕ 

1. В настоящем- се~ьмом ~окжа~.1/, по~rотоааеквом Объе~ненноl инспекционной 
rpyrmo~ после соз~ани.11 зтой Группы 1 янаар.11 1968 ro~a, со.цержатся отчет о .цеитель
ности Группы и краткое излоаение ~ОКЛ&Аов, выпущенных ею в течение ~вен&АЦатимесяч

ного перио~а с 1 июля 1974 го~а по 30 июн.11 1975 го~а. 

2. В этот перио~ состав Группы б~ сле.цующим: 

Альберт Ф. Бен.цер мж. (США), пре.цсе.цатель 

Чацра С. Дsа (Ин~JI), заместитель пре.цсецтеJ1.11 

Мори с Бертран (Франция) 

Игорь В. Чечеткии (СССР )Е/ 
Эврике Феррер-Виера (Аргентина) 

Сретен Илич (Югославия) 

Сеси. Е. Кинг (Англи.ll) 

Жозеф А. Сов (Танзани.ll) 

з. Инспекторам помогал небольмой секретариат, состо.IIЩИЙ из Испо .. нвтельного секретар.11, 

трех помощников категории специалистов и п.11ти сотружников категории общих служб. 

1/ Пре~щущие .цо:uцы были распространены Генеральным Секретарем в ви.це 
документов: A/C.S/1241; А/С.5/1304; А/С.5/1368; А/С.5/1433; А/С.5/1515 и A/C.S/1598. 

l/ Объе.циненнаи инспекционн&JI группа,соз~ание которой бЫJ!о рекомен.цовано Специаль
ным комитетом четырна~ти в пункте 67 В его .JtOКJ18.1t& Генеражьной АссамбJ1еи (документ 
А/6343), функционирует с 1 января 1968 г. ВО исполнение резолюций 2150 (XXI) И 2360 (XXII) 
Генеральной Ассамблеи. Первоначальный четырехле~й ман.цат Группы бы.. продлен Генераль
ной Ассамблеей .цо 31 .цекабр.11 1973 го.ца и на своей .ЦВ&.Itд$ТЬ се.цьмой сессии Генеральная 
Ассамблеи peпJia про.цлить срок .цеитеJiьнос'l'И Группы ~о 31 .цекабр.11 1977 года. Помимо 

Организации Объединенных Наций в инспехциоиной системе по реиению их соответствующих 
законо.цательных или ~нистративных органов принимают участие сле.цупщие организации: 

ФАО, МОТ, ЮНЕСКО, ВОЗ, МОЭ, ВМО, ИМКО, МАГАТЭ, ИКАО н ВПС. 

Рекомен.цуи соз.цание Объединенной инспекционной группы, Специа .. ьный комитет четырнаж
цати, .цок.Iад которого бы.. утвер&Аен Геиера .. ьноl Ассамб .. еей, пре~усматривал, что инспекторы, 
"действу.11 е~ноuчно ИJ1И неболыпимк rруппами","могут посещать JПОбую из служб различных орга

низаций,входящих в систему Организации Объединенных Rаций","проводить расследования и инс
пекции на местах"," если необходимо, без предупреждения", "причем они сами решают, в каких слу
ча.IIХ и ког.ца произво.ц.ll'l'ся такие расслежовани.11 н инспекции"; что они дОХ8НЫ обладать 
"самими широкими поJ1номочи.IIМН .цл.11 провежении рассле~о:ваннй во всех областях, имещнх 
отношение к эффективности ~ной службы и нц .. еu~му расхо.цованню служб"... "с целью 
обследовании поря.цка их функционировани.11 и предлагали бы Jiюбwe реформы, которые они 

считают необходиМЬIМИ". 

~ Работает с 16 окт.11бр.11 1974 года, замещая Алексе.11 Ф. Сокиркина, покинувшего 
состав Группы 31 ИIOJIJI 1974 года. 
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В. ПР OI'P АМИ! РАБОТЫ 

4. Как В прОШJIОМ, П]tОrрамма рабОТЫ Группы бWJI& COCTaBJI8Ra ПOCJI8 OбCyQ8IDIЯ 88 С 

участием всех инспекторов. По~обноств э~оl программы работы были разосJiаиы Генеражъ

ным Секретарем Орrавхэацви Объе~иенных Наций • ~окумеите A/C.5/L.l223. 
5. При по~готоаке проrраммы работы инспекторы прииЯJ~И ао авамание запросы в пре~Jiо

uния, с~е.11аииuе Генерuьнеl АссамбJiеей и ЭКОСОС, а 'l'a:кze ИCIIOJIIПIT8JIЬRWМИ г.uа&М8 

участа~ орrаиизацвl. БWJio у~е .. ено бОJiьше, чем • пpOIIJIOМ, апмапе пробJiемам, 

пре~стааJI~м интерес ~я всех BJIИ нескоJIЪIС8Х учреаАекиl Организации Объе~нениых 

Наций. 

С. ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

6. За перио~ с 1 июля 1974 го~ по ЗО июня 1975 го~ инспекторы аыпустихи девять 

7. ПроисхQКАение и распре~8Jiение этих ~OКJI&AOB бнжо ~ .. ·~~м: 

доuа.& ( nаткое название) 

а) Децентражвзация ~еятеJiьности 
Организации Объе~иениых Наций 
а экономической, социа.~~ъиой и 

связанных с ними обпастях 

( JIU/REP /7 ~/5) 

Ь) Поиещеник в Центра.11ьнwх 
У чреж.ценитt ООН 

(JIU/REP/74/6) 

с) Системы исчиспенкя иэ~ериек 
(JIU/REP/74/7) 

d) Регионажънwй центр по~готоаки 
ка,~.ров а да ос, Нигерия 

(JIU/REP/7~/8) 

е) ИспоJiьзование фон~ов на путевые 
расхоц а ФАО 

(JIU/REP/75/1) 

f) Регион~ьные cтpyKTYJW 
(JIU/REP/75/2) 

g) Поме•ения в центрапьных 
учрецениях ВОЗ 

(JIU/REP/75/3) 

ПрОИСХО&JI.ение 

Инициа тиаа <IIГ 

Запрос Генеражъной 
АссамбJiеи 

ЗaiiJIOC Совета 
управJI~ ПРООН 

Запрос ГенераJiь
ного AJIP8KTopa 
ЮНЕСКО 

Ииициатиаа <IIГ 

Запрос экое ос 

Запрос Генеральной 
Ассамбпеи 

Распре.&ежеиие 

Нап,авпев ООН и копни ~ля 
информации - реrвонаnьнwм 

экономическкм комиссиям 

и ПРООН 

Напраажен ООН и копии ~я 

информации - ~руrим участв: 

I)ЩИМ учрецениям 

НапраВJ18Н ООН, ПРООН, ЮНИД~ 

ФАО, МОТ, ЮНЕСКО и ВОЗ в 
копии ия информации .. 
~руrвм участвующим 

уqрецеииям 

НаправJiен ЮНЕСКО 

Напраапен ФАО 

Напраuен всем участв~м 

учреuениям 

!JanpaaJieH ВОЗ И КОПИИ ~Я 
информации .-руrвм участвую. 

щим учj)ецевиям 



докцад (краткое название) 

h) 

i) 

Помеl!еНИJI в центр8Jiьн:ьа 

учрtQеНИJП ВМО 

(JIU/REP/75/4) 

Поме~еии.11 • центральных 
учреuеиип МСЭ 

(JIU/REP/75/5) 

- з -

ПрОИС%9?ЦtВJiе 

Запрос Генеральной 
Ассамбо~еи 

Запрос Генера.аьной 
Ассамблеи 

Распроже.аение 

Направ.лен ВМО и коuии жля 

информации - ,~;ругим участ

в~м учреж.цениям 

НапраВ.IеН МСЭ И КОПИИ ДЛЯ 

информации - ,~;руrим 

yчacTByiOIIRM учреажениям 

8. За рассматриваемый го~ инспекторы составили ... е записка Ж.J.II испо.анительных глав 

учреждений. Одна из НИJ касается будущиХ поме•еиий ~нарожного вычис.аительного 

центра (JIU/NOTE/74/1), а другая касается вопросов унифИкации пре .. ставо~ения бюджета 

по программам (JIU/NOТE/75/1). 

9. Помимо вышеупомянутых докладов и записок в течение года инспекторы начали работу 

над 19 другими докладами и записками, которые пре.цп0.1агается закончить в течение следующих 

двена~цати месяцев. Перечень э~ ,~;оК.Jадов и записок приве~ен в прилоzениь I. 

D. КОНСУЛЬТАЦИИ 

10. Как и в пре~~е го~ы, Группа вeJia к~нсультаЦIIи с ККАБВ, Группой ревизоров со 

стороны Организации Объе~неннЫJ Наций и с секретариатами участвующих учреждений. 

Ежегодное совещание с АКК было прове~ено на его весенней сессии в Риме. Объежиненная 

инспекционная группа установила также неофИциаJiьнwе отношения с не~вно соз~анной Между

народной комиссией по вопросам г~анской службы и ожидаетс.11, что переговоры бу~т 

про~олжены в августе 1975 года. 

Е. ПРОХОИЩЕНИ:Е ДОКЛАдОВ 

11. Хотя ОZИАается, что бо.аее важвwе вопросы бу.-ут рассмотрены ГенераJiьной Ассамблеей 

в 1976 го~у, когда она буАеТ прово .. ить обзор, пре .. усматриваемый в резолюции 2924 В (XXYII) 

о пгодоJIЖении работы Объединенной инспекционной группы, были отмечены и изо~агаются ниже 

некоторые неу~овиетворитеJiьные эо~ементы в прОJ~ении доКJiаАОВ Группы. Они касались 

охвата и сроков распреде.1ения докж~ов, времени меuу выпуском и рассмотрением доко~ажов 

и тоJiкования некоторых ,~;окла .. ов. 
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12. Что касается охвата распространения домадов Группы, ККАБВ и Пятwй комитет 

Генеральной Ассамблеи неоднократна!l отмечали, что офИЦИальные доклады должны 
распространяться всем государствам-членам. Хотя большинство участвуuцих учреж.це-

ний придерживается. этой -!1-СJЦе,цуры, некоторые из них направляют домады лишь адм:ини-

стративным органам. Это ведет к уменьшению воздействия докладов и ОТА&ЧИ издержек 

на них. Издержки по направлению докладов всем государствам-членам везначительны 

по сравнению с издержками на их подготовку, перевод и печатание. 

13. Что касается сроков распространения докладов ОИГ правительствам, то Генераль

ная Ассамблея, принимая резолюцию 2735 (ХХУ) от 17 декабря 1970 года, приняла к све

дению рекомендации Пятого комитета (документ А/8266, часть I, пункт 18), включающую 

следующий пункт: 

"d) В порядке рассмотрения докладов Объединенной инспекционной 
группы было предусмотрено в будущем предоставление таких докладов .2/ 
в распоряжение гоСj'.щ!.рств-членов как v..ожно скорее после их выпуска. 1 

14. Несмотря на выmеизлозенное в течение прошлого года имели место случаи, когда 

распространение докладов задерживалось на значительный срок в силу того, что не 

были готовы замечания ~ ним. Это объясняется позицией, занимаемой некоторыми 

учреждениями, считающими, что доклад не должен направляться государствам-членам до 

тех пор, пока не будут получены все соответствующие замечания. Предлагается, что 

в тех случаях, когда nредставляется очевидным, что до подготовки замечаний по док

ладам ОИГ может пройти длительный срок, доклады следует направлять государствам-

членам с запиской, указЫвающей, что замечания будут прислаНЬI дополнительно. Та-

кая практика. должна. обеспечитьrосуда.рств~ленам больше времени для изучения док

ладов, прежде чем будут приняты меры по ним в административных .или за1<0нодателыП11Х 

органах. 

15. Были случаи, когда. задержки с представлением замечаний приводили к значитель-

ным задержкам с рассмотрением докладов надлежащими органами. На.пример1 документ 

ОИГ "Доклад о децентра..nизадии экономической, социа.льной и связанной с ними деятель

ности Организации Объещхнснных Наций и укреплении региона.льных экономических комис

сий", который был издан в ИIOJie 1974 года., не будет рассмотрен ЭIЮСОС до 1976 года., 

~ Е/ 440 1; A/77ct3, Л"'.{Ш;~ 11 ; А/&266, ПОДЛJ-'F.I~Т 18 "d". 

2/ Э.&>СОС также рассиат:рива.л этот вопрос и одобрил пр:щщип, согласно которо
му домады должны прсдста.вл.тrься: rосуда.рствам-членаи без промедлеrшя ( 1457 ILVII). 



потому что еще не поступили все необходимые замечанил. ОИГ известны причины, 

по которым произошли задеркки с представленнем замечаний D зтом сжучае, но она счи

тает, что двухлетний период между выпуском и рассмотрением доклада слишком продол

жительной для того, чтобы доклад полностью сохранил свою ценность. Дхя того 

чтобы избежать таких ситуаций в будущем,потребуются векоторыв изменения в действу

ющей практике и процеАУрах• 

16. В этом году отмечено, что докл~ ОИГ рассматриваются в повестке дня ЭКОСОС 

иначе, чем в прошлом. Теперь не существует пункта повестки дня "Докла)Щ ОИГ", 

и доклады теперь указываются лишь в свлзи с соответствующими пунктами повестки 

дин. Группа считает, что R результате принятой ЭКОСОС практики доклады ОИГ могут 

рассматриваться в недостаточной иере. Государства-члены получили бы большую пользу от 

зтих докладов, если бы они были указаirы, как зто делалось раньше, как в самостоя

тельцом пункте повестки дня, так и в рамках любого другого широкого пункта повест

ки дия и если бы применялось решешrе, принятое на 49-й сессии ЭКОСОС (июль, 1970 г.) 

по доклада~ Объединенной инспеiЩИошrоfi группы (Е/ 4904). 

17. Наконец, в течение прошлого года имели место случаи, когда секретариаты, безу

сJiовно ие умыmJiенно, пpeдcтaв.i"I.svt замечания по докладан ОИГ, не правильно их толко-

вали. Когда случаются такие оmtбки в толковании, затрудняется надлежащее рассмотре-

:ние доuадов административными и законодательными органами. Группа надеется, что 

в будущем секретариаты будут исправлять любые нето~tости в толковании, когда на эти 

неточиости будет обращено их вн~tе. С тем чтобы избежать неточностей в толко-

вании, участвующие учреждения могут по иере необходимости запрашивать разъяснения 

у инспекторов. 
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КРАТКОЕ ИЗJIОЖЕПИЕ: ДОКJIА,ЦОВ ИНС11ЕЮ.1,ИОВНОЙ ГРУШН, 

ВШ1УJЦЕНВЬIХ ЗА ПЕРИОД С 1 :ИЮПЯ 197 4 ГОДА ПО ЭО ИШЯ 1975, ГОдА. 

18. Вопрос о ~ецеитраnизации давно явnяется объектом внимавиа Геиерв~ьной Ассамблеи, 

Экономического и Социального Совета и сессий региональных зконо~ческих комиссий. 

Сами ивепекторы в предыдущих докладах о региональных комиссиах затраrивВАИ этот вопрос. 

Настоащая рвоота представллет собоЙ продолжение их ранее проведеиных исс~едоваиий. 

19. Бу.цуqв уверены в том, что реrио:в:а.uьиые комиссии .цоJDШЬt играть КJII)qeвyю роль 

в деятежьвости Орrавизацви Объедивениых Наций в области развития, ивепекторы пола-

rают, что иеобхо~мо обеспечить комиссиям наддеzащие возмоzности. Они напоминают 

об истории этоrо вопроса и отмечают, что, помимо создания ЮНКТАд и ЮВИДО после 

1965/66 r., которые "в определенвой мере ознаменовали высшую тоЧIСу целе:в:апре.влениш:: 

усилий по децентрализации деятельности Орrа:в:изации Объедиве:в:ных Наций в экономической, 

социальной и связаииьа: с ними областях", достиrвут весьма незначительвый проrресс; 

и даже в тех с.11у-чаях, хоrда теоретически о:в: бЬtJI достиrRу"l', произоuо лишь незначи-

тель:в:ое уве.пичевие объема .цеятель:в:ости в районах. Фактически во мноrих случаях 

участие реrио:в:аJiьиых комиссий в деятельности в области развития cтaJio ме:в:ее важ

ным, и соответственно уси.пивается концентрация мноrих видов деятель:в:ости в ~нт

ральвых J'Чрех.це:в:иях. 

20. Так, изучая измеве:в:ие расходов :на деятельность в экономической, социuьной и 

связаниых с ними областях за последние :несколько лет, инспекторы об:в:аруzиJIИ, что за 

период с 1970 по 1973 rr. доJIЯ расходов по реrуJIЯрному бюджету на эти виды деятель

ности (из сре~ств которых в освовном фиНансируются реrио:в:аль:в:ые комиссии) сокра

тилась в той ze мере, в какой увеличилась доJIЯ в:в:ебЦЦJtетиых ресурсов (большая часть 

которых упраВJIЯется непосредственно из це:в:тральиш:: учреждений). 

21. Ивепекторы продоJlZВЮТ рассматривать соответствующие роли Центральных Учрежде

ний (дэс) и реrиоиuьвых комиссий в :некоторых видах деятельности (напрчмер, на~е 

иссJiе,цовакия и техническое сотрудвичество) в разJIИЧВЫХ областях. И здесь вновь они 

отмечают ос:в:ов:в:ое участие Центральных Учреждений, даже в тех от:в:осительно немноrо

числеВИЬtХ случаях, коrда, по заявлению, деятель:в:ость децентраJIИзовава и передана в 

райоВЬI. 
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22. Эти За.I<J[J)Чения ведут к исКJIЮчительно :ваиому вопросу о"воэмоzности" - ИJIИ якобы 

имеющем место "отсутствии возможностей" - реrиона..пьньа: комиссий. Инспекторы счи-

тают, что этот аргумент имеет JIИШЬ относительную цениость в контексте вопроса 

децентрализации, поскольку во миоrих CJIYЧSЯX возмоzиости опредеJIЯDТся иаJIИчием 

ресурсов. Они считают, что необходимо установить более обязательные критерии и 

конкретные меры, с тем чтобы свести к минимуму возмоzности проиэвожьного удериания 

Центральными У~реz.цениями ответственности и ресурсов, которые по логике вещей доJIЖНЫ 

прииад.nеuть другим. 

23. Конкретные исследования вышеупомянутой деятельности также показывают, что за

частую имеет место неудовлетворительная координация программ работы, и во всех 

случаях, когда такая координация существует, часто она осуществляется несвоевременно, 

спорадИчески и одиостороиие, а не на основе взаимности. Ивепекторы полагают, что 

даже в рамках существующих организ~!ОННЫХ структур и систем программирования может 

быть достигнута значите.nьно бо.nее эффективная координация программ работы. 

24. Ддя опреде.nения возможньа: слабых мест в иынеmней системе и их причин, инспек

торы прежде всего рассматривают структуры управ.nения и процедуры деятельности 

Организации Объединенных Наций в области технического сотрудничества. Они изучают 

взаимоотношения между реrионмьными комиссиями и IIPOOH, обращая внимание как на ор-

гаиизационные процедуры, так и на конкретную оперативную деятельность. 

рассматривают вопрос о накладных расходах ПРООН. 

Они также 

25. По мнению инспекторов, в организационном п.nане необходимо укрепить две линии 

связи: i) между центра..пьНЬIМИ учреждениями ПРООН и регионмьными комиссиями, и 

ii) между резидентами - представитеJIЯМИ ПРООН на местах и комиссиями. Инспекторы 

считают также, что, при собЛIОдеюm определеИНЬIХ условий, все виды реrиона.пьной (меж

ду странами) и субреrиональной деятельности,независимо от источников их финансирования, 

в отношении которых Организация ОбъединеИНЬIХ Наций (а не ЮНКТА,Ц и ПIИДО) яВJIЯется 

или может быть назначена участвующим учреждением-исполнителем, дoJIZRЫ быть по.nностью 

децентрализованы и переданы региональнъn~ комиссиям. 

комиссий в некоторых видах деятельности в странах. 

С.nедует также повысить. роль 

26. Что касается отношений между региональными комиссиями и ЮНКТАд и ЮНИДО, то ин

спекторы отмечают, что в некоторых отношениях разработаиные ими разnичиые формы 

сотрудничества были оригинальны и более совершенны, чем существующие между Централь

ными Учреждениями и региональными комиссиями. Тем не менее следует предусмотреть 

их дальнейшее укрепление. 
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27. Инспекторы рвссматРRвают вопрос о критическом положении в региоиальпых комис

с~ с персоиалом к~тегории специ&~стов. Это положение вызвано тем, что регио

нальным комисевам пре~оетавллетсл меньше долкио~~ей (по сравнению с Центральными 

Учре .. еииями) и тем, что здесь постоявио им~ется бо~ьшое чис~о незаполиениых вакан

сий. Они полаг&Dт, что таюmп методами, как первмещение и ротаtЩ~~ персоиала, 

• какой-то мере можно разрешить проблем.у вакансий. 

28. ОАИако ивепекторы пре~л.аrают, чтобы децентрализация не ~ела аатоматически 

к уаеличекию чис~евности персонала и возрастакию адмииистратиаиых издержек. Они 

также пре,а;~е.гают, чтобы допоJIЮiтельные средства, необходимые ас~е,1,ствие мер по де

централизации, обычно ,J,О%КНЫ поступать из той доли накладных расхо~ов, которая 

соотаетстаует функ~м, переданным комиссиям. 

29. Наконец, усиление процесса децентрализации требует пересмотра внутренней 

организационной структуры комиссии. 

30. Ивепекторы приняв официальные рекомендации, содержащие коихретные указания 

• отношении того, каким образом их следует выпоJШИть. Кратко они могут быть 

изложены с~е,1,ующим образом: необходимо разработать и обеспечить осуществление сог~а

соваииых еиете~штических,евоевременных и эффективных мер,направлеииых на улучmеЕПrе 

коордивацвч программ работы соответствующих центральных учреждений и регионов; что 

касается консультативного обслуzившmя, то необходимо уделять бо~ьше внимания 

вопросам найма и комавАКровавил межрегиоиаль~ и региональных консультантов, а 

также вопросам коор~инации и оценки их работы, причем особое внимание до~о уде

ляться региональным, а не межрегиональным консультантам; полкую ответственность 

за ММКГООНР ~о~а нести соответствующая региональная комиссил; межрегиональные, 

региональиые или субрегиоиальпые программы подготовки кадров или проектов (напри

мер, семинары, рабочие группы, оэнакомительньrе поездки, стипендии и т.д.) должны 

планироваться сов~~стио Центральными Учреждениями и региональными комиссиями; что 

касается оперативиых программ и проектов, фиН&iсируемых из внебюджетных источников, 

то региональные конисени долкны играть активную роль в определении, развертывании 

и формуправании региональиы:х (между странами) и субрегиональных проектов; проек

ты, по которым Организация Объединенных Наций является или может быть назначена 

участвующим учреждением-испо~телем, как правило, должны быть полностью децентра

лизованы и переданы региональным комиссиям; аналогично может быть расемотреи во

прос о децентрализации некоторых проектов по странам на основе некоторых критери-

ев; необходимо ухрепить отноше1ШЯ между региональными комиссиями и IIPOOH как на 

уровне Цеитральиьа: Учрецений ООН, так и на региональном уровне; необходимо со

вершенствовать и по мере необходимости организационно оформлять различную прахтику 
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J;;ООр)(ИИацин, уже с.поЖ:ИВJИУlЮЯ между комиссиями и ПIКТАД и КНИДО, соответственно; 

Аецентра.пизация .пюбого вида делтельности дояква предусматривать переАачу всей 

ответственности, связанной с их поддерккой по существу и адмииистративной поАдерк

кой и поэтому Aonzнa сопровождаться передачей надлежащих ресурсов, в том чис.пе 

наклажных расходов;путем командярования и ротации персоиа.п категории специалистов 

и вспомогатеJJ.ьиьа: CJJ.yZб долzен быть первмещен в регио:ва.пьвые учреждения; ре-

гиональные комиссии до.пzны незамедлительно рассмотреть вопрос ~ реорганизации их 

внутренней структуры; и в Центральных Учреждениям необходимо укрепить секцию 

регионаJiьных экономических комиссий ДЭС, уточнив и расширив ее фу:вкции ••• ; нако

нец, необхоАимо срочао изучить воnрос о повыше~ урvвня до~ости исnолнительного 

секретарн региональной комиссии. 

31. Этот дох.паж бЫJJ. ваправ.пе:в Генераль:вому Секретарю Организации Объе~;ненных 

Наций 28 августа 1974 ГОАа и ддн информации исполинтельным се~ретарпм ЕЭК, ЭСКАТО, 

ЭКЛА, ЭКА и ЭК3А, а тахzе .Адмивистра.тору nPOOH 11 се:втября: 1974 года. 15 smварл 

1975 года он б~ nредставлев Генеральному секретарю ЭКОСОС (документ Е/5607). 

20 января: 1975 года бы.пи nредстав.пены его замечания (документ E/5607/Add.1) и 

7 апреля 1975 года - замечания .А.цминистратора IIPOOH (докуме:ат Е/5607 / Add· 2), по

скольку ККАБВ принял решение рассмотреть этот доклад вместе с докладами о регио

нальных структурах, представление этого доклада ЭКОСОС от.пожено до 1976 года. 

ь) 

32. Этот докJJ.ад яв.пяется первой частью исследования по "вопросу об использовании 

помещений в системе Оргаввзации Объединенных Наций", решекие о котором Генеральная 

Ассамблея прии.я:.па на своей двадцать восьмой сессии. Доuа,ц охва'l'ъtвает не то.пько 

общий вопрос об использовании помещений, но тахzе ковхретиый воnрос о том, с.педует 

.пи оПJJ.ачивать из средств регулярного бюдкета издерzки в связи с предоставлением 

помещений переовалу, ванимаемому вне бю.цаета. 

33. Напомнив историю вопроса с помещениями - периодически встававшего в течение 

посJJ.едних ~вевадцати .пет - инспекторы де.пают обзор нынешнего положения. Они 

рассматривают возмоzности и степень их использования в здании Секретариата и де

.пают выво~, что это здание, в котором в настоящее время размещаются 3 700 че.повек, 

"перенаселево" с точки зрения утверж.цен:нь:сх стаи.цартов разиещекия персона.па. Эти 

официальные стандарты размещения персонала представляются удовJJ.етворительиыми и 
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соответствуют стандартам, существующим в Отделении ООН в Женеве и в специализирован

ных учреждениях в Женеве, хотя существуют определеияые трудяости в применении этих 

стандартов. Сотрудники категории специалистов, за исключением Управления по об

слуzиваниD конференций и Административно-управ~енческого отдела, ках правило имеют 

инцвиА)Та.аьные кабинеты, независимо от уровня занимаемой долzиости. В некото-

рых случаях имеет место -чрезмерная скученность персонала категории общих служб. 

Инспекторы считают, что для исправления этого полоzения, численность сотрудников, 

работающих в этом здании, долzиа быть сокращена примерно до З 500 -человек. 

34. Возяикает вопрос относительно целесообразности размещения в здании Секрета

риата персонала, помимо сотруднихов Секретариата. По мнению инспектора, неко~о

рое подразделение, в том числе сотрудников связи, некоторых специализированных 

учреждений, можно перевести в помещение, ареи.цуеиое на стороне. Возникают та1:же 

вопросы относительно арендкой платы за такие помещения. В целях выработки более 

-четкой и после~овательяой политики в области аренды помещений, инспекторы рекомен

дуют провести обзор арендных платежей или отсутствия таковых в Центральных У-чреж

дениях и в Женеве подразделениями, не относящимиен к секретариату - банками, транс

портными агентствами, агентств~! новостей, и т.д. Что касается агентств новостей, 

то обзор должен также охватывать прахтику предоставления некоторых помещений бес-

_платно. 

35. Инспекторы провели такzе обзор степени занятости других зданий Центральных 

Учреждений {Генеральной Ассамблеи, здания конферешщи, библиотеJСИ и разли-чных 

подвальвых помещений). Они убеждены, что в этих помещениях нельзя разместить 

сколько-нибудь значительного дополнительного количества персонала. Здесь вновь 

возникает вопрос, долzиы ли занимать помещения подразделения, не относящиеся к 

Секретариату, и есАИ они дохzны, то следует ли взимать пnату за эти помещения. 

Инспекторы с-читают, -что некоторые представительства при Организации Объединенных 

Наций и,возмоzио, некоторые другие подразделения могут быть первведены из зда

ний Центральных У-чрецеяий. Если r.e они останутся в этом здании, то следует 

пересмотреть их статус съемщика помещений. 

36. Что касается ареНАУ'емых помещений, то инспекторы отме-чают, -что по состоянию 

на 30 июня 1974 года Организация Объедине:ниьа: Наций сдавала в ареЯАJ' в четырех 

районах помещения, в которых размещалось 660 человек, и договор об аренде истекает 

в различные сроки в течение 197 4-1979 годов. 21 ию:ня 197 4 года Организация Объеди

ненных Наций заключила десятилетний договор с Корпорацией развития ООН по сдаче 

в аренду помещения в здании, сооруzаемом напротив здания Центральных У-чреждений. 



- 11 -

и согласилась на посжеАу.Ющую сдачу части этих помещений в ареиду liPOOH и ЮНИСЕФ; 

эти новые помещения будут занлты поэтапно, наqиная с конца августа 1975 года и 

до 1977 года. 

37. Рассмотрев существующее положение, инспекторы делают вывод, что моzет быть 

повышена эффективность использования помещений в Центральных УчреZ;tl,ениях и особен

но планирования будущих потребностей в помещениях. Аргументируя это положение, 

они упоминают, в частности, что "основвым препятствием на пути эффективного планиро

вания ••• является недостато~Iая определенность о сехретариате в отношении намере

ний Генеральной Ассамблеи расширить Центральиые УчреZ;tl,енил и в отношении того, кахии 

образом такое расширение будет осуществляться и будет ли оно осуществляться вооб

ще". По мнению инспекторов, Генеральная Ассамблея на своей тр~цатой сессии 

должна принять решение о будущих помещениях Цен~ральных УчреZ;t~.еиий на ос~ове все-

сторонних предлоzеиий, подготовленных Генеральным Сехретарем. Они предлагают 

также, чтобы были усилены полномочия Управления общего обслуzивания в вопросах 

использования помещений и чтобы был рассмотрен вопрос об укреплении Управления 

зданий. 

38. 3агJ1ЯДЬiвая в будущее, инспекторы отмечают, что хотя аренда помещений в здании 

Корпорации развития ООН обеспечивает определенвые выгоды в блиzай•ем будущем, она 

не разрешит долгосрочные проблемы с помещениями в Центральных УчреZ;tl,ениях. Исхо-

.ця из ныиешних расчетов увеличения численности персонаJiа до 1979 года, предпола

гается, что yze х осени 1977 года потребуются допоJIНИТельиые помещения, и что к кон

цу 1979 года потребности в помещениях буд;ут эхвивалентвые почти •ос•ми эт;ше.и зд..:з.:пrя 

Сехретариата. Инспехторы излагают ряд альтернативных возможностей удовлетворения 

этих потребностей и предлагают Генеральному Секретарю рассмотреть эти возможности 

в своих всесторонних предложениях Генеральной Ассамблее. 

39. По просьбе Генеральной Ассамблеи инспекторы изучили также вопрос о размещении 

внебюджетного персонала, т. е. "персонала, нанимаемого ООН, во оплачиваемого из 

источников помимо регулярного бюджета, например, IIРООН/КНФПА, специальные счета 

(например, Чрезвычайные вооруженные CИJIЬI ООН, ВСООНК), целевые фонды И т.д. "• 

В Центральных Учрежедеииях насчитывается примерно 600 таких сотрудников. Возни

хает вопрос, необходимо ли во внебюдzетиых средствах - помимо таких средств ПРООН/ 

ЮНСПА, которые в настоящее время оплачивают помещения для своего персонала,- опла

чивать или частично оплачивать издерzки в связи с размещением их персонала в арен-

дуемых помещениях ИJIИ в зд81!И,IСС Центр8.Jiьных Учреsдений. ВозИИitает также вопрос, 

не следует ли оu.ачивать из соответствующих фондов многочисленные другие поме-

щения и услуги, представляемые виебюждетиому персоиалу. Возиикающие в эт·ой связи 
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nроблемы могут быть разрешены лашь па уровне решений в области политики и желатель

но, чтобы Генеральному Секретарю были представлевЫ соответст•ующие всесторонние и 

точные инструкции. 

40. Этот дохл&А был направлен Генеральному Секретарю Организации Объединенных На

ций и ДJ1JI информации испоJШИтельным главам других участвующих учрецений 1 О октяб

ря 1974 года. Генеральный Секретарь представил его Геверальвой Ассамблее (на 

двадцать девятой сессии) 14 нояб~ 1974 года (документ А/9854), излоzив затем 

свои замечания по этому дохладу 9 декабря 1974 года (доttумеит А/9854/ Add.1). Ге·

неральная Ассамблея приняяа решение отложить рассмотрение этого докл&Аа до тридца

той сессии. 

с) 

41. Этот доклад был подготовлен главкым образом в соответствии с положениями резо

лiщии о накладных расходах внеб:ю.цzетRЫ% програим, которал бша принята Советом упра.

ВJIJП)ЩИХ ПРООН (восемнадцатая сессия) и в которой Объединенной инспекционной груnпе 

пре~агалось представить замечания по заключительному дохладу Специальной груnпе 

ККАВ и "представить рекомен.цации в отношении того, в какой мере действующую систему 

исчисления издераек применять после 1 января 1975 года". 

42. Одиахо сложиость этого воnроса побудила ивепектора nодойти к нему с более об

щих позиций, выйдя за npeдeJIЫ взаимосвязи меzду систеиой исчисления из де раек и и с-

числении накладных расходов. В этой связи на основе доклада можно делать некото-

p.re выво.и;ьr, которые предназначены не только д.пл Совета уnра.вля:ющих ПРООН, но таае 

д.пя руководящих органов разuчньа:: заинтересованных организаций (Организации Объеди

ненных Наций, ФАО, МОТ, ННЕСКО и ВОЗ) • 

43. Следует отметить, что Специальная груnпа ККАВ yze подготовила пять докладов 

по этому вопросу, что ОИГ уже триждрt рассматривала этот вопрос, и что Сове~ управ

JIJП)ЩИХ ПРООН и ynpasJIJП)щиe органы раз.пичнш учреждений с интересом следили за этим 

экспериментом. 

44. По вопросу о :возмещении на.кл~~ расходов инспектор считает: расчетные данные, 

полученные в ходе эксперимента по исчислению издеркек, nредпринятого в 1979 году, 

в целом представ~тсл: обоснованными; существующие системы не обеспечивают учреzде

НИJМ возмопости обuснить различия, набJID,цаемые меzду основвыми такими системами; 

выбор методов смещения пахладных расходов нs~етсл: политическим решением; на ос

нове техиических сообраzеиий нельзя отдать предnочтение ни одной из разлиtmых фор

мул, предложенных ККАВ, но nредставляется, что в будущем целесообразно по каждому 

учреждению указывать, какую доЛD накладиых расходов несет ПРООН и какая часть 

~олжна оплачиваться из средств регулярного бюджета. 
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45. Что ~acauтch nро~олженил работ над системами исчи~енил издераек, то,nо мне-

нию инсnеiстора,создание этих инс·.rрументов лuяю·rся вщающимсл дости.ением и бшо 

бы весьма неzелатепьно прекратить такой эксперимент. Первоначальные результаты 

создают новую и вааную ситуацию, поскольку они показывают, ·что можно попытаться 

существенно сократить накладные расходы. В настоящее время пр~ставллетсл возмож-

ным найти решение вааных и до сих пор не наш~mих правuьного решения проблем, в 

'l'OM числе проблеи выработки поJiитики, дающей экономию сре.цств, систематическому 

контролю за осуществлением, оценке резу~ьтатов. 

46. По мнению инспектора, зти nробJiемы можно решить nутем переориентации сущест

вующих систем, во-первых:, в направлении учета изде:р~tек в стоимости проекта или ь ти

nе проекта или в более общем смысnе в резуJiьтатах проекта (в зависимости от конк

ретного случал) и, во-вторых, в направ.11ении осуществления р.ч.ца дополнительных: ис-

следований, касающихсл вьшолнения, зффехтивности и выгод проектов. Такал пере-

ориентация может оказаться возможной при наличии инструментов, которые nозволили 

бы создать нынешние системы; инфОьмация, которал будет постуnать в результате 

общего применения "анализа рабочей нагрузки", уае предпринимаемого в р.ч.це учрежде

ний; систематическом использовании методов выборочного анализа; модификации 

методов исчисления "прямых иэдераек" по проектам; совеJХПенствовании различных ме

тодов исчисления выгод; создание "показателя эффективности" и использования ста

тистических методов исчисnения издеркек в связи с выпо.11нением повторяющихсл задач; 

~rзучение методов болве эффективного вкnючения систем исчисnения издеркек в комnлекс

ные системы управления. 

47. В своих выводах инспектор отмечает, n частности, что примененив предложен-

ных решений в будущих системах исчис.пенил издеркек, которое будет продолжаться 

nосле 1 января 1975 года, может быть достигнуто лишь на основе коллективных усилий; 

представляется весьма желательным, чтобы специальной группе ККАВ, уае доказавшей 

свою эффективность, было пред.11ожено продо.11жить эти усилия. В этой связи одна из 

наиболее важных рекомендаций этого докла..а касается продолженил делтельности этой 

Сnециальной груnпы, в случае необходимости усиленной р.ч.цом специалистов по конк

ретным проб.11емам. Если зто предложение будет принято, то Совет уnравляющих ПРООН 

и уnравляющие органы учреждений долJСНЫ максимально точно определить роль Специаль-

ной группы. Инспектор высказывает р.ч.ц прццложений относительно возможного оп-

ределения этой роли. 
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48. Другие рекомендации касались главным образом практического применения идей и 

прtЩJIОЖений, изложенных в пунктах 44 и 46 въuпе. 

49. Этот доклад бьш разоСJ.Iан исполните.иьным главам Организации Объединенных Наций, 

ПРООН, ШИДО t ФАО, МОТ, DIECRO И ВОЗ и для ИНфО:рtации ИСПОЛИИТеJIЬИЬIМ главам других 

участвующих учреQений 9 декабря 1 Ч74 года. 

50. Этот докла,~t бьш представлеи на рассмотревне Совету управ.tJШJЦИХ ПPO<II (,~tевят-

надцатая сессия) в январе 1975 года (документы DP/77/Add.3 - DP/L.297/Add.8). 

Первые совместные замечания АКК по этому докладу бши представлены 15 апре.ия 

1975 года (документ A/CN.l/1.43). В различиых организациях его рассматривали: 

Совет ФАО (шестьдесят шестая сессия) в июне 1975 года (документы CL бб/2 и CL Gб/17); 
Административный совет МОТ (на сто девяносто шестой сессии) в мае 1975 года (доку

мент GJJ.l9б/~PA/8/5); Исполнительный совет ШЕСRО (на девяносто седьмой сессии) 

в мае 1975 года (документы ~)7 ::::t../8, 97 EX/8/Add., 97 ~'Х/35 и 97 EX/Decision 3.5.2). 

d) 

51. В те-

чеиие последних трех Jleт ОИГ уже оказывма помощь ШЕСRО в оценке рща ее регионмь-

иых центров и институтов. Основная цель этой операции закJII)Чается в том, чтобы 

обеспечить ЮНЕа<О возможность принимать на,цJiеzащие ре111ения, применяя правило деся

тилетней продолжительности фИнансовой помощи, предоставляемой организацией этим 

центрам на их текущие расходы, и, в частности, для того, чтобы точно определить меры, 

необходимые для обеспечения будущей деяте.иьиости таких организаций, и определить 

их новые отношения с ЮНЕСКО. 

52. Приведя краткую историческую. справку относите.иьио м~уиародиого сотрудничества 

D ПОМОiiЬ в охране культуриого иаСJ18АИЯ в Африке и происхо~еиия РегионаJiьного 

центра, который до конца 1972 го,~tа назывался "Региональным экспериментальным цент

ром подготовки кадров, технических сотрудников музеев в тропической Африке", инспек

тор излагает основные положения Соглашения м~у ЮНЕСКО и правите.иьством Нигерии, 

в частности це.ии и функции Центра, состав руковод~его комитета и соответствующие 

обязанности ЮНЕСКО и правительства. Он описывает да.пее, как происходили изменения 

территории и помещений, как осуществлялась финансовая по,ц,церzка и региона.пьиое 

участие. 
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53. Касаясь программ и деятепьности Центра, инспектор отмечает некоторые слабые 

места в его структурной организации. Чтобы обеспечить успех этого проекта в бу-

дущем, он ПРfЩJiагает расширить состав руководцего комитета, с тем чтобы Центр 

смог в полной мере пользоваться всеми ресурсами, имеющимися в регионе; необходимо 

принять долzные меры, чтобы обеспечить своевременную подготовку и назначение мест

ного персонала; необходимо тщательно организовать постоянное административное 

подраздепение и группу документации. Что касается студентов, то пр~ставляется, 

что необходима большая кооRЦинация м~у центрвJiьными учр~ениями ЮНЕСКО, пра

вительствами и Центром в их деят8J1Ьности по отбору, административному оформJiению 

и получению въездных виз в Нигерию. С.П~ует та.кzе четко опрfЩепить миниммьный 

уровень академических требований, прцъявляемых к поступающим. 

54. Проводя обзор оперативной деятельности Центра; инспектор уделяет. особое вни

мание вопросу об инструкторах. Во время визита инспектора преподаватепьский сост&В 

почти полностью состоЯJI из иностранных преподаватеией, работающих на временной 

основе. Инспектор показывает, насколько ваzно иметь хотя бы некоторое число штат

ных преподавателей, работающих на постоянной основе. Он предJiагает та.кzе, чтобы 

вьщаваемому Центром сертификату бш придан официальный статус, с тем чтобы его 

признавми все африканские профессионuьные органы и ассоциации. 

55. Оценивая работу, проделанную до конца 1972 года в рамках первого этапа проек

та, инспектор отмечает, что Центр успешно выполнил три задачи: создана удовлетво

рительная основа для будущих африканских учре:а;цений, занимающихся вопросшщ работы 

музеев; пробуz,цен интерес и прово.цят ся пр~варителыше исследования, каса.ющиеся 

охраны культурного и природного наследия в Африке; подготовлено более 150 техни

ческих сотру,цников для музеев из примерно ЭЭ стран Африки. 

56. Задачи второго этапа этого проекта указаны в самом названии Центра. 

"Основное внимание в программе обучения переместилось с техники музейного дела к 

более широким проблемам охраны культурного и природного наследия". Инспектор рас-

сматривает различные злементы этой об.11асти. Он отмечает изменение значения му-

зеев в соответствии с историческим промым и традициями Африки, но недостаточность 

государственной финансовой поддержки серьезно препятствует развитию музеев. Пред

ставляется, что выход из положения может быть найЦен на основе интегрированного 

подхода к программе музеев и древних ценностей. Для этого необходимо провести 

срочный обзор существующих структур и проблеи административного управления музеями, 
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сооружениями и культурными историческими памятниками. Gл~ует также рассмотреть 

и во многих случаях подкреnить правовой статус музеев и правовую защиту предметов . 

искусства. ·в заключение инспектор отмечает, что требуется подготовить коМIШекс-

ную и скоординированную программу развития, включающую три основных компонента: 

а) правовые инстру;-tенты для защиты и финансовой под.церЕКи; 1о) подготовка пер.. 

сона.ла; с) физическая защита, охрана и по,ц.церкание. Он отмечает важность 

первого шага и хотел бы, чтобы ЮНЕ<ЕО оказывало государствам-членам помощь в этом 

отношении. 

57. Инспектор рекомендует, чтобы продолжалось и было расширено прещоставление 

международной помощи и сотрудничества региональным центрам, если возможно - на 

многодисциплинарной основе. Он рекомендует далее провести обзор организацион

ных аспектов Центра и его финансовой поддеркки; обеспечить назначение квалифици

рованного и опытного nостоянного nерсонала; более часто проводить совещания на 

субрегиональнсм и региональном уровнях для плановиков и администраторов, ответст-

венных за планирование раэ:k3ития: культуры. Он n~лагает также, чтобы меzдународ-

ное сообщество п~оставля:ло такую помощь в виде ср~ств на цели развития, орга

низации основной п~варительной nодготовки персонала и nрактической подготовки 

кадров за границей, обеспечение средств для: публикации научно-исследовательских 

рабо·r, оказание поддераtКи в подготовке учебной инфОрмации о национальном культур-

ном наследии. 

58. Этот .цокла.ц бъш направлен Генеральному директору КНЕа\0 31 я:нва.рп 1975 года. 

В сентябре 1975 года. этот доклад будет направлен вместе с замечаниями Генерального 

директора Исполнительному совету (девяносто восьмая сессия:). 

е) 

.59. Этот третий доклад в серии докладов, подготовлеННЪIХ ОИГ об использовании 

фондов на путевые расходы членами системы Организации Объединенных Наций. Что 

касается: ФАО, то инсnектор хотел проверить, насколько эффективно осуществляютел 

меры по усИJiению контроля: над использованием фОндов на путевые расходы, недавно 

приня:тые этой Организацией. 

60. Сначала он рассматривает служебные командировки внештатных сотрудников. 

В ноябре 1972 года Совет ФАО принял решение о том, что члены Совета и программнаго 

и финансового Комитетов должны, вне зависимости от nротяженности поездки, 
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путешествовать самолетом по туристскому классу. Инспектор полагает, что зто реше-

ние следует распространить на всех других ЛIЩ, му:кащих в Организации в различном 

качестве, например, на представитеnей специальных органов, технических групп и т.д. 

Это соответствовало бы принципу, в соответствии с которым все внештатные сотруд

ники име.ли бы равные права. 

61. В связи со слу.аебными поездками персонала инспектор излагает новую систему 

контроля за поездками, созданную в начале 1972 года, и указывает, каким образои она 

функционирует и какие достигнуты результаты. Он задается вопросом, почему имеет 

место много изменений между запланированными, пересмотренными и фактически имевшими 

место поездками, поскольку JIDбaя поездка должна быть строго зе.п.ланирована и быть 

связанной с утверz.ценной программой работы. На многочисленных примерах он пока

зывает, как часто маршрут поездки пролегает через много стран, а то и через два 

и более континентов; совершаются заезды в некоторые города; насколько часто совер

шают поездки некоторые сотрудники, в том числе длительные поездки; как в некоторых 

мероприятиях участвует много сотрудников и как много сотрудников отправляются в 

некоторые командировки. 

62. Инспектор рекомендует осуществлять более строгий контроль. По его мнению, 

более тесная коорщинация поездок ме.ду департаментами долzна помочь избежать дуб-

лирования уси.лий. Он полагает также, что длительное пребывание вне центральных 

учре~t,Цений некоторых высокопоставленных должностных лiЩ, вероятно, наносит ущерб 

эФФективному и рациональному исполнению их обязанностей и в этой связи оно должно 

быть ограничено. Инспектор считает такхе, что во многих СJiучаях соответствующие 

задачи могут быть вьшолнены: регионмьными органами или другими представите.лями стран. 

Чтобы иметь четкое представление о поездках сотрудников, он предлагает обеспечить 

учеt· с помощью ЭВМ всей статистической инфОрмации. 

63. Касаясь отчетов о поездках, которые должны представпять собой фактический 

отчет о ценности предпринятых поездок, инспектор указывает на отсутствие контроля 

в этой области. Зачастую в личных де.лах сотрудников нет отчетов о поездках, в 

некоторых случаях доклады вообще не составляются или их содераtание ограничивается 

описанием маршрута, niЩ, с которыми проходили встречи, и т.д. Инспектор рекоменду

ет, чтобы до представnения доклада о поездке не утверz,цаnось никаких заl'iвок по по

ездкам; отчеты о поездках должны составnять все сотрудники без исключения; в nич

ных делв.х сотрудников доJIЖен храниться экземпляр отчетов о поездках. 
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64. По мвеRВD инспектора, пре~стаажеиие путеаwх расхо~о• • программе и бю~

sете ФАО не отражает пожной картииw расхо~о• этой категории. Он пре~пагает, 

цтобы в бу~ем они укаэwаались • прижоаевии ижи в сао~иоr. таблице и в раз

бивке по трем категориям: реrу.nJфвый бю,а:жет, иак.падвwе расхо,JЩ yqpeцeiUIR и 

проекты. Что касается их фикаисировавия, то ивепектор отмечает, цто жож11 pe

ry.nяpиoro бюжаета весьма незвачитежьва по срааиевию с поез~ками, оПJiаqиааемыми 

из авебю~етиых истоцинков и особенно из какжажвнх расхо~о• учреадеии11. У ин

спектора имеютt~ некоторые сомнения в отио•евии ~ж~его испожьзоваиия фо~ов 

на накп~иые расхожw. Он рекомеи~ует, цтобw такое испожьэовавие бwжо четко оп

режелево, причем чтобы бы.nи укаэавн четкие критерии и осуществ~.nсR более стро

гий контрожь. 

65. Что касается в~а травспорта и кжасса поез~ок, то инспектор считает, что 

необхо~имость экономии срежет• • связи с постонНRЫМ ростом цен на аnиабижеты 

требует, чтобы пример, пожаниwй Советом (см. пуикт 60), бwж распростраиеи на 

всех сотрудникоn внmе уров&R д-2, за искnючением Геиеражьного ~иректора и со-

прово~аDЩИХ его хиц, которые бу~ут путешествовать n пераом классе. Наконец, 

компенсации издержек за провоз жопо.nнитехьного бarasa жожана быть жибо прекра

щена, хибо распростраНRтьсR жииь на поеэжхи в сжуаебвые комаИАИРовки про~ожжи

техьностью божее жвух нежежь, и таК&R компенсациR не жожана превыmать п.nаты за 

~еснть кr багааа. 

66. Помимо уже указаннwх реко~е~аций, инспектор пре~агает также, цтобы быха 

усилена Групnа разработки программы и чтобы ей бWJlи пре~оставхены допохни

техьные полномоци~, чтобы она мог.nа осуществжжть божее эффективный контроль 

н~ использованием фо~а на путевые расхожы. Он рексменжУет также, чтобы 

бЫJI рассмотрев вопрос о децентрапиаации и пережаце реrиоиажьным отдежевиям 

опре~еженной цасти оперативной ~еRтежьности Организации, с тем цтобы ужуqmить ко

ординацию и сотру~ничество ме~ центражьиыми учреадени~ми и реrиона.nьными отдА

лени~ми. 

67. Этот доuад бWJI в,аправхен ГенераJiыrому директору ФАО З феврu~ 1975 гожа. 

Он был представжен вместе с замецавиями Генера.nьного ~ректора шестьдесят шес

той сессии Совета в июне 1975 гожа (~окумеиты CL 66/2 и CL 66/15). 

f) ИЙ 

68. Это исследование бblJlo пре~прин~то ОИГ в соответст:вии с резоJll>цией 1756 {LIY) 

ЭКОСОС от 16 мая 1973 rожа, в которой Генера.nьному Секретарю предлагается "представ-

пять Экономическому и Социа.nьному Совету ••• ~опохвите.пьнwй доКJiад о региона.nьвых 
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структурах системы Организации Объежиненвых Наций, нацежениый на постепенное 

их упрощение И приспособжение к жействитежьности, иуажам и ц~ниям кажлого 

района ••• " и ОИГ "вкJIЮцить в свою оцережь в программу работы г.nубокое исс.nе

жование жаRRого вопроса ••• ", и Генера.nьному Секретарю преж.nагаЮ'I' примть это 

исс.nежоваиие во внимание при пожготовке своего жок.n&А&. 

69. Чтобы опреде.nить охват и размеры их исследования, .. спекторы обращают 

внимание на различные резо.nюции по вопросу о региона.nькwх структурах, принятые 

в последние гожы ГенераJiьной Ассамблеей и Советом. В центре внимания их ис

с.nедовавия ~аходятся три основных аспекта региональных структур системы Ор

ганизации Объединенных Наций, а именно существующие в регионах физические 

структуры, существующая практика координации сотрудвицества между принадле

жащими к системе организациями и учре~ениями и с.межправите.nьственными ор

ганизациями за прежежами этой системы и неправите.nьствевными организациюrи; 

и функции и ответственность, которые воз.nагаются и.nи доживы воз.nагаться на 

эти региона.nьные структуры в контексте такой коор~нации и сотружничества. 

70. В своем обзоре существ~их регионажьных структур каждой организации, 

а именно характера разжицных уцре~ений в к~ом регионе и связи этих 

уцрекдений со своими центраЛЬИЫ)Сt уqреждениями, инспекторы отмецают, что 

ме~ ними существуют знаците.nьные разжиция в опрежелении и географическом 

охвате их регионов и субрегионов, в размещении разжицвых уцре-.ений на местах, 

и существУЮ'~' разJIИцвwе типы таких уцреsжений; имеют также место раз.nиция 

между функциями, пожномоциями и ответствеииостью таких уцреsжений. Инспек-

торы пред.nагают ряж мер, ваира•.nеииых на осуцеств.nеиие коррективов и у.nучmений. 

необходимых и возможных д.nя .nиквидации таких недостатков. 

71. По их мнению, чрезвwцайвое разнообразие региоИSJlьвwх структур указывает 

на необходимостц эффективной коорживации к кооперации. Изуц~ раз.nичиwе 

методы и практику, применявmиеся в этих це.nях жо сих пор, инспекторы отме

цают, цто в пос.nедние годы повwсиJIИсь качество и степень кооржииации 
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и кооперации между организапи~ системы, во в бохьmей мере на уровне от

ношений м~ странами и цеитрЕ.JIЬВЫМИ учрецеDкми, а не на регионыьиом 

уровне. Однако все эти усилик все еще иоскт фрагментарный характер н 

осуществл~ся, гпа~ным образом, на ~вусторонней основе. До сих пор 

все еще нет согJiасоnанной политики, на основе которой и при условии сов

местной работы М)Жет бwть обеспечен систематический и комnлеRСНWЙ по~од 

к пробженам развития в жанном регионе. 

72. По мнению инспекторов, такой единый, коМПJiексный и согласованный, т.е. 

"гру7Шовой",подо.и. особенно необходим ~ля жекте.nьности в области техничес-

кого сотрудничества. Он ~олzен осуществляться на всех этапах оказаник по-

моши в nеля:х развития: дрРI манировании и прогр;.ммировании, при вьmолнении 

и оценке программ и проектов. Первоначально такой подхож дояжен быть раз

работан на уровне стран, что дoJIZнo облегчить его дальнейшую разработку на 

субрегиональном и регионаJiьном уровнях; зто в свою очередь .И.OJIZHO облег

чить координацию на глобал.ьнnм уровне. 

73. Инспекторы обращают внимание, что наиболее серьезные недостатки в об

ласти коор,пинапии и сотрудничества имеют место в программироnании. Проана

лизировав последоватехьнс деятельность n странах на регионаJiьном уровне, 

они делают, в ~астности, вывод, что необходимо расширить полномочик и от

ветственность представителей ~РООН на местах, отведя им большую роль по 

припятню решений, и что региональные экономические комиссии (и их субре

гиональные отделения, если такие имеются), а также существующие региональ

ные отдеJiения друrйХ организаций и учреsжений дохкны более активно вовле

каться в процесс составленик nрограмм по странам. 

74. На регионаJiьном уроDне ре~иональные комиссии, пожьзующиеся активной 

поддержкой и сотрулни~еством ПРООН и жРугих региональных учре~ений, 

дохжны быть nризваны в кацес~ве руководителей групповых усиJiий. ИспоJj-

нительный секретарь каждой региональной комиссии совместно с главой ре

гионального бюро ПРООН дол~ен ежегодно nроводить регионаJiьные совемания 
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по вопросам обзора и коор~инаnии, которые доЖЕИЫ обеспечивать об•ую основу 

яжя регионажьных программ каажой организации. 

75. Имеются потенциажьнwе возмоzхости ~ ужуч•евия координации по с,_е

ств~ программам и проектам при их среА&есрочкой и окончатежьной оценке 

и поспе~ей деятельности. В этой связи инспекторы дежают ряд рекомендаций, 

вновь отмечая важную рожь региональных комиссий. 

76. Чтобы регионажьные комисси~ и региональные отдежеиия других организаций 

и учреждений системы могпи принимать эффективное участие в этой деятельности, 

им дожкны быть пре~оставпеиы путем разжичвых мер по децентрализации надлежа-

~е полномочия, ответственность и ресурсы. Такое расширение полномочий 

потребует также изменения внутренней структуры регионажьиых комиссий в от

ношении трех основных фУнкций: ос~овная иаучно-иссжедоватепьская деятель

ность и анализ; оперативная деятельность; и ответственность за координа

цию и сотрудничество. Кроме того, инспекторы преджагают, чтобы в срочном 

порядке был повышен уровень дожххости испопнитепьных секретарей. 

77. Инспекторы отмечают, что за прошедшие го~ значительно упучшижось 

сотрудничество меаду учреждениями системы и многими меzправитежьственными 

организациями за ее пределами. Тем не менее такое сотрудничество необхо

димо уемжить и осуществжять более систематически. Необходимо также улуч

шить отношения с неправитепьственными организациями, деятельность которых 

связана с экономическим и социальным развитием. 

78. По мнению инспектора, требуется изучить и принять меры по ряду других 

вопросов в цепях повышения эффективности существую.-х региональных структур. 

К таковым относятся: разработка механизмов АХЯ коитрожя за программами и 

проектами с точки зрения комппексного пажхода к социальному и экономическому 

развитию; консолидация сжуzб об•ествевной информации в.местах, где наблю

дается коицентрация регионажьных и субрегионапьных отдежений путем создания~ 

совместных информациоиных центров; установпение надлежащей связи между ре

гионажьной деятельностью и АКК; расширение практики создания совместных 

учреждений. 
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79. Инспекторы рекомеuуm, чтобы учрецеиия системы Организации Объе,IUI

нениых Надий на основе точных критериев, которые инспекторы перечисляют, 

проведИ обзор определениж регионов и субрегионов и размещение существу

ющих учрецений в этих регионах. Они рекомендуют, чтобы до проведения 

такого обзора некоторые специализированвые учрецени~ и региональные ко

миссии осуществили ряд конкретных мер, направ~ениых на рационализацию их 

существующих регионеяьных структур. Принято также примерно двадцать 

других рекомецаций, касающихся различных аспектов координации и сотруд

ничества на уровне стран и регионов, основанных, главным образом, на прин

пипах децентрализации, укреплени~ и реорганизаuии региональных комиссий 

и на ежинам подходе к про6лемам развития. 

80. Этот доuад бwж направлен Генерuьному Секретарю ООН 17 марта 1975 г. 

и исполнительным г.иавам .цругих участвуюаtих учрецений 7 апреля 1975 года. 

Согласно документу Е/1.1657 от 5 мая 1975 года, ЭКОСОС предложил отложить 

рассмотрение этого доклада до 1976 года. 

g) 

81. Это второй из серии докладов, по.цготовлевных по запросу Генеральной 

Ассамблеи на ее двадцать восьмой сессии (см. пуккт 32 на стр. 9). Инспек

торы решили, что целесообразно готоnить не объединенный доклад по всем ор

ганизациям, а самостоятельные доклады по кацой организации. Они решили 

также рассмотреть конкретные проблемы обеспечения помещениями внебюджетно

го персонала в одном отдельном докладе, хасающемся всей системы ООН, вмес

то того чтобы n кацом докладе посвящать этому вопросу спепиальную главу. 

82. Инспекторы кратко излагают историю проблемы обеспечения помещениями 

ВОЗ до двадцать восьмой сессии Всемирной ассамблеи здравоохранения n мае 

1975 года: размещение ВОЗ во Дворце Наций в 1950 году; строительство 

здания собствевиых центральных учреждений с 1962 по 1966 год; послед~ее 

строительство .цnух временных зданий в 1967 и 1970 гг. n ожидании намеченного 
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расширения центральных учре~ений; и ааьтервативиое предnоаение, рассматри

вавmееся ~ваддать восьмой сессией Ассамбхеи в. мае 1975 года о строительстве 

третьего временного з~авия. 

83. Затем инспекторы пре~приияхи обзор те~его пожоsеиия: вместимость 

разлиqных з~аний, колнqество работ~ в них сотру~ников и стаRдарты в 

этой связи, управление и пханировавие помещений. В з~ании центральных 

учреждений, первоначально рассqитанном на 1 000 qеховек, по состоянию на 

конец января 1975 го~а размещалось 1 282 сотру~ка. Это быхо ~остигнуто 

путем переоборудования открытых помещений в каицежярские и путем ухудшения 

стандартов размещения сотрудников. Это з~ание в опре~еженной мере пере-

насежено, и инсnекторы рекомен~уют, qтобы в некоторых сжуqаях были приняты 

меры по исправлению положения (см. пункт 84 ниже). С ~ругой стороны, по 

состоянию на конец января 1975 года два временных здания были заполнеr~ не

полностью, отqасти в связи с переме•ением qасти персонала в арендуемое по

мещение в новом з~ании МОТ. Что касается размещения в з~аииях ВОЗ сотруд

ников, не работающих в секретариате, то, по мнению инспекторов, в этой свя

зи вопросов не возникает; они отмеqают ~алее, что ВОЗ достигла значительно 

более бжагоприятной финансовой ~оговоренности с Транспортным агентством и 

банком, qем Женевское от~еление Организации Объединенных Наций. 

84. За о~ним искnючением, которое касается РЯАа сотрудников уровня С-4 и 

С-5, размещение сотру~ников категории специахистов представляется удовлет-

ворительным. Инспекторы рекомендуют, qтобы в одном случае неу~овлетвори-

тельное положение было исправлено, как только появятся надлежащие доnол

нительные помещения. Обеспеченность помещениями персонала категории общего 

обсяужиnаfmя в целом удовлетворительно, хотя в некоторых случаях (машино

писные бюро, регистратура и мастерские) требуется в кратчайше возможный 

срок исправить положение. 

85. Что касается арендуемых помещений, то в конце января 1975 го~а ВОЗ 

арендует в новом здании МОТ 119 модулей и имеет действующее ~о 30 июня 1975 г. 

право арендовать у МОТ еще 120 модулей. (Два модуля составляют стандартный 

кабинет площадью 12 м2 или 129 кв.футов.) 
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86. По мнению инспекторов, управление помещениями в центральных учре~ениях 

ВОЗ осуществляется эффективно. В частности, на них произвели впечатление меры, 

принятые для увеличения возмоаности размещения персонала в здании центральных 

учреждении путем иревращения открытых помещений в конторские. С дР.fГОй стороны, 

представляется, что долгосрочное планирование помещений осуществляется поспешно. 

Постоянное здание служебных помещений оказалось недостаточным уже ко времени 

завершения его строительства в 1966 году; впоследствии дополнительные потребно

сти в помещении были удовлетворены путем использования двух временных зданий до 

реализации плана строительства в постоянной пристройке к новому зданию; в связи 

с финансовыми трудностями осуществление этого плана пришлось отложить. В настоя

щее время предлагается построить еще одно временное здание вместо постоянной при

стройки, но еще не ясно, в течение какого времени это здание будет удовлетворять 

потребности ВОЗ. Инспектора рекомендуют, чтобы до принятия какого-либо решения 

был произведен тщательНЫЙ обзор положения с учетом всех относящихся к делу фак

торов, с учетом вероятного увеличения численности персонала центральных учреждений 

в ближайшем будущем, с учзтом возможности улучшения перспектив получения финансо-

БОЙ ПОМОЩИ И Т.д. Если будет решено приступить к строительству третьего времен-

нога здания, необходимо принять меры по ограничению увеличения численности персо

нала, с тем чтобы избежать еще одного кризиса с обеспечением помещениями всего 

через несколько лет. 

87. Этот доклад был направлен Генеральному директор,у ВОЗ 21 марта 1975 года и 

для информации - исполнительным главам других участвующих учреждений 9 апреля 

1975 года. Он был передан и рассмотрен на двадцать восьмой сессии Всемирной 

ассамблеи здравоохранения в мае 1975 года (документы А28/З1, А28/З1 Add.l и ре

золюция ВАЗ 28.24). 

h) б 

88. Это трети~ из серии докладов, подготовленных по запросу Генеральной Ассамблеи 

на ее двадцать восьмой сессии {см. пункт З2 на стр. 9 и пункт 81 на стр. 22. 

Инспектора излагают историю проблема с обеспечениен помещениями ВМО: в 1951 году 

ВМО размещена во временном здании на площади Нацийа строительство собственного 

здания центральных учреждений ВМО, которое было введено в строй в июне 1960 года; 
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строительство постоянной пр1_1строlки к этому зданию с февра..u 1969 по 

ию.пь 1970 года. 

89. Затем инспектора рассмотреJIИ qуществующее полоаение: возмоzности размеще

ния персоиажа в ~аиии центральных учреадений, обеспеченность персонала помещенил

ми и соответствующие ст~арты, возмоzность переобоР,rдования зажов заседаний в 

контроские помещения, управление и пхаиирование поме•еНИй. По состоянию на 

1 января 1915 года в здаиии центральных учреадении разм~лось 213 сотР,rдника. 

По мнению инспекторов, в этом здании моает бьrrь разме•ено по крайНей мере 305 че

ловек, - как это предложено Генеральным директором ВМО, - и, ecJIИ принять надле

аащие меры, это число может быть такsе увежичено. 

90. Что касается стандартов обеспечения помещениями, то инспектора отмечают, что 

в ВМО большинство сотР,rдников категории специа.пистов и часть персонала категорИI: 

общего обс.пуzивания обеспечена помещениямк лучше, чем в других зданиях, сооруzаемых 

международными организациями в Женеве. Они считают, что за счет имеющихся поме

щений моzно удовлетворить потребности допоJIИительного персонала и они предлагают 

рдд конкретных мер в этой связи, в частности nутем уплотненного испоJIЬзования по

мещений. По мнению инспекторов "фактические возмоzности обеспечения помещениями 

будут зависеть от того, а) наскоJIЬко успешными будут усиJIИя секретариата по изме

нению стандартов обеспечения помещениями с до~ учетом функциональных требовании 

и Ь) наскоnка возмоJtНо переобоР,rдовать дм испоJIЬзоваиия в качестве канцемрских 

помещений поме•ения, испо.п.зуемые в настоящее время в других цеJIЯХ". 

91. Инспектора предлагают переоборудовать в канцежлрские помещения 2 зала засе

даний, которые редко используются, .пибо путем разделения их,жибо, что более пред~очти

теJIЬно, путем испоJIЬзоваиия их в нынешнем виде дм размещения машинописных бюро. 

В резуJIЬтате будет освобоаденu дJIЯ испо.п.зовакия дР.УГИК персоналом, в частности 

персоналом категории специалистов, шесть и.пи семь комнат. 

92. Инспектора считают, что существу~е административные процедуры управления 

и планирования помещений "возмоzно не в по.пной мере отвечают задачам решения ны

нешних и буду!ЦИ% пробжем обеспечения :ВМО пои~ениями". Исходя из того, что перед 

ВМО стоит необходимость сокращения норм обеспечения персонала помещениями и необхо

димость планировать и осуществжять аренду помещеНИй на стороне, а такие возможность 
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строительства нового здания в бnиzайmем будущем, они предхагают, чтобы Генеральный 

Секретарь провел обзор существующих административных процедур, с тем чтобы обеспе

чить их эффективно·сть. 

93. Что касается будущих перспектив, то инспектора отмечают, что в связи с nред

полагаемым увеличением численности персонала на финансовый период с 1 января 1976 

по 31 декабря 1979 года ВМО предполагает аренду канцежярских nомещений в течение 

двух последних лет э~ого финансового периода. По мнению инспекторов, предложенные 

ими меры могут nомочь уменьшить необходимость в аренде помещений на сторон~ или 

даже полностью отказаться от такой аренды. Но инспектора поддеркивают запрос Ге

нерального Секретаря, содержащийся в его программе и бюджете на 1976-1979 гг., о 

вып.елении 30 000 долларов на "изучение воnроса о строительстве дополнительных поме-

щений". Они предлагают, чтобы такиF. исследования касапись не только размещения 

и дет~лей строительства каких-либо дополнительных nомещений, но и предnолагаемых 

темпов роста численности персонала центральных учреждений и возможных методов ФИ-

нансирования такого строительства. 

94. Этот доклад был напr~влен Генеральному секретарю ВМО 20 мая 1975 года и для 

информации исполни~ельным главам АF,УГИХ участвующих учреждений 3 июня 1975 года. 

i) нсrо 

95. Это четвертый из серии докладов, подготовленных по запросу Генеральной Ассамблеи 

на ее двадцать восьмой сессии tсм. пункт 32, стр. 9; пункт 81, стр. 22;и пункт 88, 

с~р. 88. Инспектора излагают историю проблемы обеспечения ВСЭ помещениями: 

в 1948 году после переезда из Берна в Женеву центральные учреждения ВСЭ были раз

И9щены в нескольких зданиях, главным образом во Дворце Вильсона; строительство 

собственного здания центральных учреждении вез, известного как здание Варембе, ко

торое было сдано в 1961/1962 годах; строительство прист~ки к этому зданию, из

вес~ному как здание Тауер, которая была сдана в 1972 году. 

96. Рассматривая существующее nоложение, инспектора изучили возможности и факти

ческое размещение nерсонала в зданиях веэ, стандарты обеспечения персонала nомеще

ниями и состояние управления и планирования nомещений в центральных учре:к.цениях 

всэ. По мнению секретариата вез, по состоянию на 1 января 1975 года,здание Варем-

бе, в кототюм размещалось 2·10 сотрудников, исnользовалось nолностью. Однако 
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ивепектора отмечают, что среАИЯЯ обеспеченкость персоиа~, работа~его в этом э.ца

нии, помещениями высока по сравнению с обеспечеккостью в дР.УГИХ ме.цународиых орга

низациJD: в Женеве, и, по их мнению, в этом здании без переиасе.аекия моzио разме

стить значителькое число дополнительных сотР,Удииков. Что касается здания Тауер, 

которое, по мнекию секретариата вез, полиостью испоnзова~сь по состоякию ка 

1 января 1975 го.ца, ког.ца в кем размеQЛось 230 сотрудКИIСов, то ивепектора отмеча

ют, что в этом сqчае сре.цкя.я: обеспечеккость персоиа.rа помеJЦеКИЯМИ выше, чем дa.Jte 

в здании Варембе. Хотя им говорили, что такое размещение персокала объясняется 

пятиугоJIЬкой фо}»(ой з.цакия Тауер и тем, что зкачитеnкые плоJЦа,ци углов ЗАакИй по 

существу кевозмоано испоJIЬзовать, инспектора ке могут принять этого объяснения в 

качестве поJIИого оправАаиИЯ существу~его полоzения с использованием помещений, и 

считают,что в здании Тауер моако разместить допо.пиительиое коJIИчество персока.па. 

97. Икспектора по~гают, что вез моzет увеличить количество работающих в его зда

ниях сотР,удииков, уплотнив соответству~е стандарты, которые более высоки в дР.УГИХ 

совремекиых а.цмикистративиых зданиях учреzдений системы Организации Объединенных 

Наций, центраакые учре-..екия которых кахоАятся в Женеве. Хотя для здания вез ха

рактерны некоторые специфические черты, затрудняющие более плоткое испоJIЬзование по

мещений, инспектора считают, что моzио значительно увеличить площадь помещениа для 

размещения персоиала в обоих зданиях, ecJIИ и когда вез придется разместить дополни

теаиьdt персона.и. Они рекомен.цуют вез тJЦатеJIЬно изучить этот вопрос и заранее со

ставить планы размещеНИй в существ~ зданиях вез возмо.иого допохкительноrо 

персоиа.па.. 

98. Эффективное управление помеJЦеИИЯМИ в центраJIЬНЫХ учреадениях вез затруднено 

в си.цу ря.ца причин, в том: числе архитерктуриыми характеристиками зданий веэ, тем . 

обстоятеJIЬством, что в зданиях вез размеJЦаются секретариаты четырех различных учреж

дений, и тем, что вез располагает значитеnиыми изжиmними помещениями, что созд&JIО 

предпосыжки для везкономкого испоnзования помещении. Икспектора рекомендуют,что

бы ДОЛЖНОСТНЫе JIИЦа ВеЗ провели консультацию ПО КраЙНеИ Мере С учреадениями, имею

ЩИМИ центраJIЬные учреждения в Женеве и испытв~ аналогичные проблемы управле

ния помещениями. 

99. Представляется, что финансовые согвашеиия вез с двумя ДР,УГИМИ организациями, 

размещающимися в здании Тауер и ие относ~ся к секретариату - транспортным агент

ством и банком - значитеJIЬно менее удовлетворитеJIЬны, чем соглашения, заключенные 
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дР.Угими меzдународными организациями, с аналогичными съемщиками помещенИй в дру

гих центральных учреждениях. и инспектора рекомендуют ВСЭ пересмотреть эти 

соглашения. 

100. Что касается персnектив на будущее, то хотя на основе on~a прошлых лет и 

кредитов, утверкденных Конференцнеи полномочных преАСТавнтелей на шестилетнии пе

риод 1974-1979 гг., среднегодовые темпы роста чисденности персонала составит э.%. 

то инспекторам сообщили, что еще неизвестно, будет ли иметь место такое увеличение 

численности nерсонала. Инспекторам сообщили такае, что в случае такого увели-

чения численности персонала дополнительные сотрудники не могут быть размешены в 

имеющихся nомещениях всэ. Инспектора не согласны с этим; они считают, что зна-

чительное количество доnолнительного персонала моает быть размещено в имеющихся nо

мещениях. и они сделали nредложение в отноиении того, каким образом это можно еде- · 

лать. 

101а Этот доклад находится в настоящее время в печати и будет распространен в 

июле. 



IIРИJIОЖЕНИЕ I 

Перечень докладов и записок ОИГ, по которым начата работа 
и которые предполагается завершить в течение следующих 

двенадцати месяцев 

А. Доклады об использовании помещений в центральных учреждениях: 

i) Ма.цународное бюро труда 

ii) Организация Объединенных НацНй по вопросам образования, науки 
и культуры 

iii) Продовольственная и сельскохозяйственная организация 

iv) Межправительственная морская консультативная организация 

v) Меs.цунаро.цная организация гражданской авиации 

vi) Всемирный почтовый союз 

vii) Всемирная организация интеллектуальной собственности 

в. Доклад Генвральнои Ассамблее об использовании помещений в системе Организа
ции объединенных Наций 

с. Доклад об обеспечении помещениями внебюдаетного персонала в системе Организа
ции Объединенных Наций 

n. Записка о поW!тии "целеи" в системе Организации Объединенных Наций. 

Е. Записка о некоторых видах деятельности в области общественной информации 

F. Доклад о технической помощи в Меs.цународном союзе электросвязи 

G. Доклад о подготовке кадров работников заповедников в Африке 

Н. Доклад о координации и сотрудничестве на уровне стран. 

I. Доклад о программах подготовки кадров и стипендИй в системе Организации 
Объединенных Наций 

J. Доклад о проектах, связанных с интегрированным подходом к развитию 

К. Докхад о технической помощи, предоставляемой ООН и некоторыми специализи
рованными учреждениями регионаJIЬНЪ8( усилиям в области интеграции 

1. Доклад о системе административной информации в ООН 

м. Доклад об использовании фондов на путевые расходы в ЮНЕСКО. 




